

## IMPULSLETTER 25

Nach meinem Dienst in der Telefonseelsorge klingt aus dem letzten Gespräch noch ein Thema nach....

### Verknüpfungen



Bildquelle: Ein Mitarbeiter der Telefonseelsorge

"Kann es sein, dass wir schon einmal miteinander gesprochen haben? Vor zwei Jahren etwa?" Die Anruferin schildert kurz, worum es im damaligen Gespräch ging. Und richtig, sie hatte sich damals mit mir ausgetauscht.

Immer wieder bin ich fasziniert, wie Begegnungen, bei denen Menschen beseelt miteinander sprechen, in tiefer Erinnerung bleiben. Gleich einem gut geknüpften Knoten in einem Teppich.

Viele solcher gelebter Verknüpfungen verweben sich schließlich zu einem bunten Leben. Was für ein Reichtum!

Wann haben Sie das letzte Mal Kontakte geknüpft und einen Farbtupfer in Ihr Leben gewoben?

...bleiben Sie in Kontakt(?), Ihr I. M. Puls

[AbmeldeLink]

